

<p>Автор(ы) и название статьи/ Author(s) and title of the article</p>	<p>Аннотация</p>	<p>Abstract</p>	<p>Ключевые слова</p>	<p>Key words</p>
<p>Н.В. Барбашова, д-р юрид. наук, доцент, Донецкий национальный университет (г. Донецк) (e-mail: n.barbashova@mail.ru) НАЦИОНАЛЬНАЯ БЕЗОПАСНОСТЬ ДОНЕЦКОЙ НАРОДНОЙ РЕСПУБЛИКИ</p> <p>Barbashova, N.V. NATIONAL SECURITY OF THE DONETSK PEOPLE'S REPUBLIC</p>	<p>Исследована проблема обеспечения национальной безопасности во вновь образованных непризнанных государствах. На примере Донецкой Народной Республики показано, что образовавшееся в результате сецессии государство обладает всеми признаками состоятельности, что позволяет ему исполнять все функции, присущие суверенному государству. В работе рассмотрены особенности правового обеспечения продовольственной и экологической безопасности ДНР. Процесс правотворчества в ДНР в сфере обеспечения национальной безопасности анализируется в контексте перспективы гармонизации правовых систем ДНР и Российской</p>	<p>The problem of ensuring national security in the newly formed unrecognized states has been investigated. Using the example of the Donetsk People's Republic, it is shown that the state formed as a result of secession has all the signs of solvency, which allows it to perform all the functions inherent in a sovereign state. The paper discusses the features of the legal support of food and environmental security of the DPR. The process of lawmaking in the DPR in the field of ensuring national safeness is analyzed in the context of the prospects for harmonizing the legal systems of the</p>	<p>суверенитет, сецессия, национальная безопасность, продовольственная безопасность, экологическая безопасность, гармонизация законодательства.</p>	<p>sovereignty, secession, national security, food security, environmental security, harmonization of legislation.</p>

	Федерации.	DPR and the Russian Federation.		
<p>А.Л. Боренштейн, канд. юрид. наук, доцент, Юго-западный государственный университет (г. Курск) (e-mail: analbor@yandex.ru) ПРОБЛЕМЫ ПРОФИЛАКТИКИ ПРАВОНАРУШЕНИЙ НЕСОВЕРШЕННОЛЕТНИХ</p> <p>Borenshteyn, A.L. PROBLEMS OF CRIME PREVENTION OF MINORS</p>	<p>В статье рассматриваются особенности принятия и осуществления профилактических мер в отношении правонарушений среди несовершеннолетних. Уделяется внимание понятию и видам профилактических мер, а также основные проблемы данной области и пути их решения.</p>	<p>The article deals with the problems of taking and implementing preventive measures in relation to juvenile delinquency. Attention is paid to the concept and types of preventive measures, as well as the main problems of this area and ways to solve them.</p>	<p>административная ответственность, несовершеннолетние, правонарушения, подростки, правовая культура, предупреждение, беспризорность.</p>	<p>administrative responsibility, minors, offenses, adolescents, legal culture, prevention, homelessness.</p>
<p>К.В. Виноградова, преподаватель, Донбасская юридическая академия (г. Донецк) (e-mail: vinogradova_kristina_viktorovna@mail.ru) ПРОБЛЕМЫ РОССИЙСКОГО ФЕДЕРАЛИЗМА</p> <p>Vinogradova, K.V. PROBLEMS OF RUSSIAN FEDERALISM</p>	<p>В данной статье проанализированы особенности российского федерализма, в рамках которых была определена и раскрыта проблематика, проведен анализ научных исследований по данной теме и предложены пути преодоления проблем, актуальных для российского федерализма.</p>	<p>The features of Russian federalism, within the framework of that was defined and exposed range of problems, are analysed in this article, the analysis of scientific researches is conducted on this topic and the ways of overcoming of problems actual for Russian federalism were offered.</p>	<p>федерализм, генезис федерализма, федеральная власть, субъекты федерации, федеративные отношения, проблематика.</p>	<p>federalism, the genesis of federalism, federal power, subjects of the federation, federal relations, problems.</p>

<p>Г.Н. Гапотченко, канд. юрид. наук, доцент, Донбасская юридическая академия (г. Донецк) (e-mail: gapot4enko@yandex.ua) УСОВЕРШЕНСТВОВАНИЕ ПРАВОВОЙ РЕГЛАМЕНТАЦИИ ПРОВЕДЕНИЯ ОПОЗНАНИЯ ПО УГОЛОВНО-ПРОЦЕССУАЛЬНОМУ ЗАКОНОДАТЕЛЬСТВУ ДОНЕЦКОЙ НАРОДНОЙ РЕСПУБЛИКИ</p> <p>Gapotchenko, G.N. IMPROVING THE LEGAL REGULATION OF IDENTIFICATION UNDER THE CRIMINAL PROCEDURAL LEGISLATION OF THE DONETSK PEOPLE'S REPUBLIC</p>	<p>В статье исследуются вопросы, посвященные проведению опознания по уголовно-процессуальному законодательству Донецкой Народной Республики. Автором отмечаются отдельные замечания и обосновываются предложения по усовершенствованию правовой регламентации проведения опознания.</p>	<p>The article examines issues related to the identification of the criminal procedural legislation of the Donetsk People's Republic. The author notes individual remarks and substantiates proposals for improving the legal regulation of identification.</p>	<p>уголовно-процессуальный кодекс, предварительное следствие, опознание лица, опознание животных, процессуальная регламентация, проверочное следственное действие.</p>	<p>criminal procedure code, preliminary investigation, face identification, animal identification, procedural regulation, verification investigative action.</p>
<p>Р.Н. Горбатый, канд. юрид. наук, доцент, Донбасская юридическая академия (г. Донецк) (e-mail: lawyer2025@yandex.ru) ПРИНЦИПЫ И ФУНКЦИИ ГОСУДАРСТВЕННОГО УПРАВЛЕНИЯ БЕЗОПАСНОСТЬЮ ДОРОЖНОГО ДВИЖЕНИЯ В ДОНЕЦКОЙ НАРОДНОЙ РЕСПУБЛИКЕ</p> <p>Gorbaty, R.N. PRINCIPLES AND FUNCTIONS OF STATE ADMINISTRATION BY SAFETY TRAFFIC DONETSK PEOPLE'S REPUBLIC</p>	<p>В статье проведен подробный анализ принципов и функций государственного управления безопасностью дорожного движения в Донецкой Народной Республике, в результате чего сделаны соответствующие выводы и предложения. Также установлено, что вследствие правового регулирования дорожного движения нормами, прежде всего,</p>	<p>The article provides a detailed analysis of the principles and functions of the state administration of road safety in the Donetsk People's Republic. As a result, the relevant conclusions and proposals were made. It is also established that due to the legal regulation of road traffic by the norms, first of all, of</p>	<p>административная ответственность, государственная безопасность, дорожное движение, автомобильный транспорт.</p>	<p>administrative responsibility, state security, traffic, motor transport.</p>

	административного права, оно приобретает определенный порядок, который по содержанию будет выступать как составляющая общественного порядка.	administrative law, it acquires a certain order, which, in terms of content, will act as a component of public order.		
<p>В.А. Грабельников, канд. юрид. наук, доцент, Донбасская юридическая академия (г. Донецк) (e-mail: grabelnikovv@yandex.ru)</p> <p>И.А. Кучерявый, студент магистратуры, Донбасская юридическая академия (г. Донецк) (e-mail: dante.riv@mail.ru)</p> <p>ПРИНЦИП РАЗДЕЛЕНИЯ ВЛАСТЕЙ: ИДЕЯ И РЕАЛЬНОСТЬ</p> <p>Grabelnikov, V.A., Kucheryavyiy, I.A. THE PRINCIPLE OF DIVISION OF POWERS: THE IDEA AND THE REALITY</p>	В статье рассматриваются теоретические представления о принципе разделения властей в западной и российской политической мысли, а также практика реализации этого принципа в политических системах западных стран и России. Особое внимание уделено особенностям российской политической культуры и ее влиянию на практику реализации принципа разделения властей.	The article considers the theoretical ideas about the principle of separation of powers in the Western and Russian political thought, as well as the practice of the realization of this principle in the political systems of Western countries and Russia. Special attention is paid to the peculiarities of the Russian political culture and its influence on the practice of realization of the principle of separation of powers.	разделение властей, государство, закон, функция, философия, власть, развитие, становление, общество, система.	culture, state, influence, function, regulation, sphere, development, formation, society, interaction.
<p>В.А. Грабельников, канд. юрид. наук, доцент, Донбасская юридическая академия (г. Донецк) (e-mail: grabelnikovv@yandex.ru)</p>	В статье рассмотрена история возникновения социалистического государства, изучены	The article considers the history of the emergence of the socialist state,	государство, экономическая стабильность, концепция, демократия, доктрина, социалистическое	state, economic stability, concept, democracy, doctrine, socialist

<p>М.И. Пухкал, студент магистратуры, Донбасская юридическая академия (г. Донецк) (e-mail: nswutes@gmail.com) ГЕНЕЗИС ДОКТРИНЫ СОЦИАЛИСТИЧЕСКОГО ГОСУДАРСТВА</p> <p>Grabelnikov, V.A., Pukhkal, M.I. THE GENESIS OF THE DOCTRINE OF A SOCIALIST STATE</p>	<p>пути моделирования социалистической формы государства, происходившие в различные периоды истории. Проблематика установления социализма имеет глубокие корни. Преодоление негативных для общества препятствий огромного имущественного расслоения вызвало многовековой научный поиск концепции наиболее совершенного общественного устройства. Значение социалистической концепции государства сложно оспаривать, так как она затрагивала жизненно важные интересы общества и каждого гражданина в отдельности. Осуществление социалистической революции, направленной на уничтожение социального неравенства классов, привело в начале к некоей экономической стабильности класса рабочих и крестьян, но не принесло процветания</p>	<p>studies the ways of modeling the socialist form of the state that took place in various periods of history. The problems of establishing socialism have deep roots, but for a long time only contained in the scientific and philosophical works of various authors. The problem of overcoming social obstacles to huge property stratification preceded the centuries-old scientific search for the concept of the most perfect social structure. The importance of the socialist concept of the state is difficult to dispute, since it affected the vital interests of society and each citizen individually. The implementation of the socialist revolution, aimed at</p>	<p>устройство, влияние, функция, развитие, классовая борьба, социальное неравенство, общество, взаимодействие, внешнеполитическая безопасность.</p>	<p>structure, influence, function, development, class struggle, social inequality, society, interaction, foreign policy security.</p>
---	---	--	---	---

	государству, предопределило его внешнеполитическую небезопасность, а в дальнейшем и его крах.	equalizing the social inequality of classes, at the beginning led to some economic stability of the class of workers and peasants, but did not give any prosperity to the state, and also predetermined its foreign policy insecurity, and later its collapse.		
<p>В.А. Грабельников, канд. юрид. наук, доцент, Донбасская юридическая академия (г. Донецк) (e-mail: grabelnikovv@yandex.ua)</p> <p>М.И. Шевченко, студент магистратуры, Донбасская юридическая академия (г. Донецк) (e-mail: medalist2015@mail.ru)</p> <p>РЕГУЛИРУЮЩАЯ РОЛЬ ЗАКОНА В ДЕМОКРАТИЧЕСКОМ ГОСУДАРСТВЕ</p> <p>Grabelnikov, V.A., Shevchenko, M.I. THE REGULATORY ROLE OF THE LAW IN A DEMOCRATIC STATE</p>	<p>В данной статье рассмотрены особенности закона, его функции и реализация в демократическом государстве. Раскрыты основные понятия «закон», «демократическое государство». Закон играет ключевую роль в определении государства как демократического. Демократия подразумевает защиту прав и свобод граждан, обеспечение безопасности, регулирование различных проявлений деятельности. В демократическом государстве</p>	<p>This article examines the features of the law, its functions and implementation in a democratic state. The basic concepts of "law" and "democratic state" are revealed. The law plays a key role in defining the State as a democratic one. Democracy means protecting the rights and freedoms of citizens, ensuring security, and regulating various activities. A democratic state provides for the</p>	<p>закон; демократия; демократическое государство; права человека; правовое общество.</p>	<p>law; democracy; democratic state; human rights; legal society.</p>

	<p>предусмотрено соблюдение законности и верховенство права. Демократические законы должны координировать действия граждан, защищать свободу слова, гарантировать соблюдение равноправия и свободы волеизъявления, честные выборы.</p>	<p>observance of the rule of law and the rule of law. Democratic laws should coordinate the actions of citizens, protect freedom of speech, guarantee observance of equality and freedom of expression, and fair elections.</p>		
<p>А.Н. Гридин, канд. истор. наук, Донбасская юридическая академия (г. Донецк) (e-mail: Gridin_pol@mail.ru) РЕАЛИЗАЦИЯ ПРАВА НАРОДА НА САМООПРЕДЕЛЕНИЕ И ПРОБЛЕМЫ ЕГО ПРИЗНАНИЯ В НАЧАЛЕ XX СТОЛЕТИЯ</p> <p>Gridin, A.N. THE REALISATION OF A PEOPLE'S RIGHT TO SELF-DETERMINATION AND THE PROBLEMS OF ITS RECOGNITION IN THE EARLY TWENTIETH CENTURY</p>	<p>Данная статья посвящена анализу исторического появления и развития принципов территориальной целостности и права народов и наций на самоопределение. Показана взаимосвязь принципов территориальной целостности и права народов и наций на самоопределение.</p>	<p>This article is devoted to the analysis of the historical appearance and development of the principles of territorial integrity and the right of peoples and nations to self-determination. The relationship between the principles of territorial integrity and the right of peoples and nations to self-determination is shown.</p>	<p>самоопределение, народ, нация, территориальная целостность, мировая политика, конфликт, правовая природа.</p>	<p>self-determination, people, nation, territorial integrity, world politics, conflict, legal nature.</p>
<p>А.А. Завгородняя, канд. юрид. наук, доцент, Донбасская юридическая академия (г. Донецк)</p>	<p>В статье рассматривается Всемирная пандемия коронавируса 2019- nCoV</p>	<p>The article examines the 2019-NCOV (COVID-19) global</p>	<p>Всемирная пандемия коронавируса 2019-nCoV (COVID-19), правовое</p>	<p>Global pandemic coronavirus 2019-ncov (COVID-19),</p>

<p>(e-mail: anastacija2015@list.ru) ВСЕМИРНАЯ ПАНДЕМИЯ КОРОНАВИРУСА 2019-NCOV (COVID-19): ПРАВОВОЕ РЕГУЛИРОВАНИЕ «НАШЕГО ВРЕМЕНИ»</p> <p>Zavgorodnyaya, A.A. WORLD CORONAVIRUS 2019- NCOV (COVID-19) PANDEMIC: LEGAL REGULATION OF «OUR TIME»</p>	<p>(COVID-19) и ее правовые последствия, современное правовое регулирование, которое стало вынужденной мерой для урегулирования правоотношений между субъектами, путем активизации правового регулирования посредством принятия нормативных правовых актов с разной юридической силой.</p>	<p>coronavirus pandemic and its legal consequences, modern legal regulation, which has become a forced measure to resolve legal relations between entities, by enhancing legal regulation through the adoption of regulatory legal acts with different legal force.</p>	<p>регулирование.</p>	<p>legal regulation.</p>
<p>А.А. Завгородняя, канд. юрид. наук, доцент, Донбасская юридическая академия (г. Донецк) (e-mail: anastacija2015@list.ru) Е.В. Момот, преподаватель, Донбасская юридическая академия (г. Донецк) (e-mail: momot_e@rambler.ru) ДОГОВОР ПОРУЧЕНИЯ: АКТУАЛЬНОСТЬ И ПРАКТИЧЕСКОЕ ПРИМЕНЕНИЕ В СОВРЕМЕННЫХ ГРАЖДАНСКО-ПРАВОВЫХ ОТНОШЕНИЯХ</p> <p>Zavgorodnyaya, A.A., Momot, E.V. THE CONTRACT OF ORDER: RELEVANCE AND PRACTICAL APPLICATION IN MODERN CIVIL RELATIONS</p>	<p>В статье поставлена проблема возникновения гражданских прав и обязанностей по договору поручения в Донецкой Народной Республике, обозначено место договора поручения в системе гражданско- правовых договоров, раскрыты особенности практического применения договора поручения в современной правовой среде.</p>	<p>The article poses the problem of the emergence of civil rights and obligations under a commission agreement in the Donetsk People's Republic, identifies the place of a commission agreement in the system of civil law contracts, reveals the features of the practical application of a commission agreement in the modern legal environment.</p>	<p>представительство, доверенность, доверитель, поверенный, поручение, юридические действия.</p>	<p>representation, power of attorney, principal, attorney, order, legal actions.</p>

<p>В.В. Загородний, старший преподаватель, Донбасская юридическая академия (г. Донецк) (e-mail: valeryzagorodniy@gmail.com)</p> <p>К.А. Барина, студент, Донбасская юридическая академия (г. Донецк) (e-mail: kbarinova24@gmail.com)</p> <p>Ю.А. Верещак, студент, Донбасская юридическая академия (г. Донецк) (e-mail: Elegia02@gmail.com)</p> <p>ДЕЯТЕЛЬНОСТЬ ВСЕМИРНОЙ ОРГАНИЗАЦИИ ИНТЕЛЛЕКТУАЛЬНОЙ СОБСТВЕННОСТИ В РАЗВИТИИ МЕЖДУНАРОДНОЙ СИСТЕМЫ ОХРАНЫ ИНТЕЛЛЕКТУАЛЬНОЙ СОБСТВЕННОСТИ</p> <p>Zagorodniy, V.V., Barinova, K.A., Vereshhak, Yu.A.</p> <p>ACTIVITIES OF THE WORLD INTELLECTUAL PROPERTY ORGANIZATION IN THE DEVELOPMENT OF THE INTERNATIONAL SYSTEM OF INTELLECTUAL PROPERTY PROTECTION</p>	<p>В данной работе рассмотрены особенности структуры, деятельности и функционирования Всемирной организации интеллектуальной собственности, международно-правовые документы, регламентирующие деятельность организации, договоры и соглашения, в которых ВОИС отводится выполнение административных функций, цели, задачи, эффективность и проблемы в работе организации. Рассмотрена совместная деятельность ВОИС и ВТО в контексте интеллектуальной собственности, недостатки и положительные стороны сотрудничества организаций.</p>	<p>This paper examines the features of the structure, activities and functioning of the World Intellectual Property Organization, international legal documents regulating the activities of the organization, contracts and agreements in which WIPO is assigned to perform administrative functions, goals, objectives, effectiveness and problems in the work of the organization. The article considers the joint activities of WIPO and the WTO in the context of intellectual property, its shortcomings and positive aspects of cooperation between organizations.</p>	<p>международное право, интеллектуальная собственность, международная система, международный договор, международное соглашение.</p>	<p>international law, intellectual property, international system, international treaty, international agreement.</p>
<p>В.В. Загородний, старший</p>	<p>В данной статье</p>	<p>This article</p>	<p>Ялтинско-Потсдамская система</p>	<p>Yalta-Potsdam</p>

<p>преподаватель, Донбасская юридическая академия (г. Донецк) (e-mail: valeryzagorodniy@gmail.com) А.С. Кириллов, студент, Донбасская юридическая академия (г. Донецк) (e-mail: deadshoot15@mail.ru) Т.В. Темникова, студент магистратуры, Донбасская юридическая академия (г. Донецк) (e-mail: ttv_dnr@mail.ru) ЯЛТИНСКАЯ СИСТЕМА КАК СТАНОВЛЕНИЕ БИПОЛЯРНОГО МИРА</p> <p>Zagorodniy, V.V., Kirillov, A.S., Temnikova, T.V. YALTA SYSTEM AS THE FORMATION OF A BIPOLAR WORLD</p>	<p>рассматривается ситуация, которая сложилась в мировом сообществе после окончания Второй мировой войны. Проанализирована природа, юридические составляющие и последствия проведения Ялтинской конференции. Рассматриваются отдельные конфликты между США и СССР с целью более подробного раскрытия характера их отношений и влияния на мир и международное право, рассмотрена история отношений между ними на протяжении второй половины XX в., а также охарактеризованы исторические предпосылки конфронтации данных государств. Сформулированы и подведены итоги об эффективности данной системы.</p>	<p>examines the situation that developed in the world community after the end of World War II. The essence, legal components and consequences of the Yalta conference are analyzed. Individual conflicts between the United States and the USSR are considered, with the aim of a more detailed disclosure of the nature of their relations and influence on the world and international law, the history of relations between them during the second half of the 20th century is considered, and the historical prerequisites for the confrontation of these states are characterized. The results of the effectiveness and necessity of this system are</p>	<p>международных отношений, международное сотрудничество, биполярный мир, полюса силы, договор, международная безопасность, конференция.</p>	<p>system of international relations, international cooperation, bipolar world, poles of power, contract, international safety, conferences.</p>
--	---	---	--	--

		formulated and summed up.		
<p>А.Н. Карабут, начальник следственного управления МВД ЛНР (г. Луганск) (e-mail: institute-jur@mail.ru) ДИСЦИПЛИНА ТРУДА И ЕЁ ИНТЕРПРЕТАЦИЯ В СОВРЕМЕННОМ ТРУДОВОМ ЗАКОНОДАТЕЛЬСТВЕ</p> <p>Karabut, A.N. LABOUR DISCIPLINE AND ITS INTERPRETATION IN MODERN LABOUR LEGISLATION</p>	<p>Данная публикация посвящена выявлению сущностного содержания понятия «дисциплина труда». Определено соотношение понятий «дисциплина труда» и «трудовая дисциплина». Обоснована необходимость унификации юридической терминологии в трудовом праве и целесообразность использования в законодательстве единого понятия «дисциплина труда». Предложена к законодательному закреплению новая дефиниция понятия «дисциплина труда», отображающая сущностные признаки данного правового института.</p>	<p>This paper is devoted to identifying the essential content of the concept of "labour discipline". The relationship between the concepts of "labour discipline" and "worker discipline" is defined. The necessity of unification of legal terminology in labour law and the expediency of using a single concept of "labour discipline" in the legislation has been substantiated. A new definition of the concept of "labour discipline", reflecting the essential features of this legal institution, has been proposed for legislative consolidation.</p>	<p>дисциплина труда, трудовая дисциплина, институт трудового права, унификация юридической терминологии.</p>	<p>labour discipline, worker discipline, labour law institute, unification of legal terminology.</p>
<p>А.А. Лысов, канд. истор. наук, доцент, Донбасская юридическая</p>	<p>В статье исследована проблема обеспечения</p>	<p>In the article researched the</p>	<p>власть, принцип разделения властей, Конгресс, конституция,</p>	<p>power, the principle of</p>

<p>преподаватель, Донбасская юридическая академия (г. Донецк) (e-mail: gavrilaka@mail.ru) А.А. Батьковская, студент, Донбасская юридическая академия (г. Донецк) (e-mail: batkovskayangalina@gmail.com)</p> <p>АКТУАЛЬНЫЕ ПРОБЛЕМЫ УГОЛОВНОЙ ОТВЕТСТВЕННОСТИ ЗА ФАЛЬСИФИКАЦИЮ ИСТОРИИ РУССКОГО МИРА</p> <p>Nesvitaylo, N.L., Batkovskaya, A.A. ACTUAL ISSUES OF CRIMINAL RESPONSIBILITY TO THE FALSIFICATION OF THE HISTORY OF THE RUSSIAN WORLD</p>	<p>рассматривается вопрос противостояния попыткам переписать историю Русского мира в угоду западноевропейским и американским политикам через принятие мер уголовно-правовой направленности.</p>	<p>the issue of opposition to attempts to rewrite the history of the Russian world to please Western European and American politicians through the adoption of criminal law measures.</p>	<p>война, фальсификация, нацизм, уголовная ответственность, общая история, Русский мир.</p>	<p>World War, falsification, Nazism, criminal responsibility, common history, Russian world.</p>
<p>Е.Б. Николаева, аспирант, Донбасская юридическая академия (г. Донецк) (e-mail: evgeniyanikolaeva@mail.ru)</p> <p>ДОКУМЕНТИРОВАНИЕ ВОЕННЫХ ПРЕСТУПЛЕНИЙ (ТЕОРИЯ И ПРАКТИКА)</p> <p>Nikolayeva, E.B. DOCUMENTING WAR CRIMES (THEORY AND PRACTICE)</p>	<p>Статья посвящена теоретическим и практическим вопросам документирования военных преступлений в условиях вооруженного конфликта и непризнанного государства. Данная проблема особенно актуальна на современном этапе в условиях военных действий, которые ведут Вооруженные силы Украины против</p>	<p>The article is devoted to theoretical and practical issues of documenting war crimes in the context of an armed conflict and an unrecognized state. This problem is particularly relevant at the present stage in the conditions of military operations conducted by the Armed Forces of</p>	<p>военное преступление, документирование, субъект документирования, непроцессуальная информация, достоверная информация.</p>	<p>war crime, documenting, subject of documenting, non-procedural information, reliable information.</p>

	самопровозглашенных Донецкой Народной Республики и Луганской Народной Республики с весны 2014 года.	Ukraine against the self-proclaimed Donetsk People's Republic and the Luhansk People's Republic since the spring of 2014.		
<p>М.П. Ниякая, ассистент, Донбасская юридическая академия (г. Донецк) (e-mail: ni.mara@yandex.ru) ГОСУДАРСТВЕННЫЕ КОРПОРАЦИИ В ДОНЕЦКОЙ НАРОДНОЙ РЕСПУБЛИКЕ: СОСТОЯНИЕ, РАЗВИТИЕ И ПЕРСПЕКТИВЫ</p> <p>Nijakaya, M.P. STATE-OWNED CORPORATIONS IN THE DONETSK PEOPLE'S REPUBLIC: STATUS, DEVELOPMENT AND PROSPECTS</p>	<p>В статье изучена сущность государственных корпораций. Дано законодательное определение государственных корпораций в Донецкой Народной Республике. Приведены и раскрыты признаки государственных корпораций Донецкой Народной Республики как одной из составляющих сектора государственной экономики.</p> <p>На основе анализа фактического положения дел в экономике республики, а также существующих и теоретических моделей экономического развития автор пришел к выводу, что наиболее эффективным путем развития является</p>	<p>The article examines the essence of state corporations. The legislative definition of state corporations in the Donetsk People's Republic has been determined. The features of state corporations of the Donetsk People's Republic as one of the components of the sector of the state economy are revealed.</p> <p>Based on the analysis of the actual state of affairs in the economy of the republic, as well as the existing and theoretical models of economic development, the author came to the conclusion that the most effective way</p>	<p>корпорации, законодательство, социально-экономическое развитие, экономикароста,государственный сектор экономики.</p>	<p>corporations, legislation, model, socio-economic development, growth economics, public sector of the economy.</p>

	<p>опережающее экономическое развитие региона или экономика роста. Такой подход позволит в короткие сроки достичь хороших экономических показателей на первом этапе, а затем и социально-экономических. В долгосрочной перспективе накопленный потенциал позволит безболезненно перейти к качественно сбалансированной модели, отвечающей требованиям социально-экономической целесообразности.</p>	<p>for the development is the advanced economic development of the region or the economy of growth. This approach will make it possible to achieve good economic indicators in a short time, at the first stage, and then socio-economic ones. In the long term, the accumulated potential will allow a painless transition to a qualitatively balanced socio-economic model that meets the requirements of socio-economic expediency.</p>		
<p>Е.А. Панчук, аспирант, Донбасская юридическая академия (г. Донецк) (e-mail: panchuk_ekaterina@mail.ru) СОГЛАСИЕ ИЛИ САНКЦИЯ ПРОКУРОРА НА ПРОИЗВОДСТВО СЛЕДОВАТЕЛЕМ ПРОЦЕССУАЛЬНЫХ ДЕЙСТВИЙ В ДОНЕЦКОЙ НАРОДНОЙ РЕСПУБЛИКЕ</p> <p>Panchuk, E.A.</p>	<p>В статье рассматривается вопрос о применении согласия и санкции прокурора на производство следователем процессуальных действий и принятие процессуальных решений в Донецкой Народной</p>	<p>The article discusses the issue of the application of the consent and sanction of the prosecutor for the production of procedural actions by the investigator and the adoption of procedural decisions</p>	<p>процессуальное руководство, постановление, санкция.</p>	<p>procedural guidance, resolution, sanction.</p>

<p>CONSENT OR SANCTION OF THE PROSECUTOR TO PROCEED BY THE INVESTIGATOR OF PROCEDURAL ACTIONS IN THE DONETSK PEOPLE'S REPUBLIC</p>	<p>Республике.</p>	<p>in the Donetsk People's Republic.</p>		
<p>А.А. Поправко, старший преподаватель, Донбасская юридическая академия (г. Донецк) (e-mail: popravkoalex@mail.ru) МЕТОДОЛОГИЧЕСКИЕ ПОДХОДЫ К АНАЛИЗУ ПРАВОВОЙ СИСТЕМЫ ДОНЕЦКОЙ НАРОДНОЙ РЕСПУБЛИКИ КАК ГОСУДАРСТВА ПЕРЕХОДНОГО ТИПА</p> <p>Popravko A.A. METHODOLOGICAL APPROACHES TO ANALYSIS OF LEGAL SYSTEM OF THE DONETSK PEOPLE'S REPUBLIC AS A TRANSITION STATE</p>	<p>В представленной статье автор, опираясь на различные методологические подходы, производит анализ правовой системы Донецкой Народной Республики, как государства переходного типа. Использование целого комплекса методологических подходов позволит взглянуть на правовую систему ДНР с различных точек зрения. Это также позволит определить негативные факторы, которые влияют на ее формирование, а с другой стороны выделить позитивные тенденции в ее развитии. Автор в данной статье делает акцент на то, какой опыт строительства правовых систем государств переходного типа на постсоветском пространстве можно</p>	<p>In the presented article, the author, relying on various methodological approaches, analyzes the legal system of the Donetsk People's Republic as a state of transition. The use of a whole range of methodological approaches will allow you to look at the legal system of the DPR from different points of view. This will also make it possible to determine the negative factors that affect its formation, and on the other hand, to highlight the positive trends in its development. The author in this article focuses on what experience of building the legal systems of</p>	<p>государство, право, правовая система, законодательство, политика, экономика, социальная сфера, Донецкая Народная Республика.</p>	<p>state, law, legal system, legislation, politics, economics, social sphere, Donetsk People's Republic.</p>

	<p>использовать в развитии правовой системы ДНР и каких ошибок следует избегать. В завершение вашему вниманию предстанут концептуальные воззрения автора научной статьи на дальнейшее совершенствование правовой системы ДНР.</p>	<p>transitional states in the post-Soviet space can be used in the development of the legal system of the DPR and what mistakes should be avoided. In conclusion, your attention will be presented to the conceptual views of the author of a scientific article on the further improvement of the legal system of the DPR.</p>		
<p>А.А. Поправко, старший преподаватель, Донбасская юридическая академия (г. Донецк) (e-mail: popravkoalex@mail.ru) Н.И. Демченко, студент, Донбасская юридическая академия (г. Донецк) (e-mail: mad.hoodlum88@gmail.com) ВНЕШНИЕ ФУНКЦИИ ГОСУДАРСТВА: ТЕОРЕТИКО-ПРАВОВОЙ АНАЛИЗ</p> <p>Popravko, A.A., Demchenko, N.I. EXTERNAL FUNCTIONS OF THE STATE: THEORETICAL AND LEGAL ANALYSIS</p>	<p>В статье освещены дискуссионные вопросы касающиеся определения функций государства. Проанализированы основные исторические этапы изменения подходов к понятию функций государства. Раскрыто понятие функций государства как различных направлений деятельности государства. Особое внимание уделяется определению и значению внешних функций</p>	<p>The article highlights controversial issues related to the definition of the functions of the state. The main historical stages of changes in approaches to the concept of state functions are analyzed. The concept of functions of the state as different directions of the activity of the</p>	<p>функции государства, направления деятельности государства, сущность государства, внешняя политика, внешние функции государства.</p>	<p>functions of the state, directions of activity of the state, essence of the state, foreign policy, external functions of the state.</p>

	<p>государства как основных, социально значимых направлений его деятельности, обусловленных объективными потребностями общественного развития, которые являются средствами выполнения внешних задач. Во внешних функциях выражается и конкретизируется сущность государства как сложной социальной системы.</p>	<p>state is revealed. Particular attention in this article is paid to the definition and significance of the external functions of the state as the main, socially significant areas of its activities, conditioned by the objective needs of social development, which are the means of performing external tasks. The essence of the state as a complex social system is expressed and concretized in external functions.</p>		
<p>Б.Н. Сиренко, канд. юрид. наук, Донбасская юридическая академия (г. Донецк) (e-mail: sirenkobogdan@mail.ru) Г.Ю. Щербань, студент, Донбасская юридическая академия (г. Донецк) (e-mail: shcherbangleb@gmail.com) ПРАВОВОЕ ОБЕСПЕЧЕНИЕ ЦИФРОВИЗАЦИИ В ДОНЕЦКОЙ НАРОДНОЙ РЕСПУБЛИКЕ И ИНОСТРАННЫХ ГОСУДАРСТВАХ</p> <p>Sirenko, B.N., Shcherban, G.Y.</p>	<p>В статье рассматривается вопрос правового обеспечения процесса цифровизации государственного управления в Донецкой Народной Республике и отдельных иностранных государствах.</p>	<p>The article deals with the issue of legal support for the process of digitalization of public administration in the Donetsk People's Republic and foreign countries.</p>	<p>цифровое право, цифровизация, государственное управление, правовое обеспечение.</p>	<p>digital law, digitalization, public administration, legal support.</p>

<p>LEGAL SUPPORT OF DIGITALIZATION IN THE DONETSK PEOPLE'S REPUBLIC AND FOREIGN COUNTRIES</p>				
<p>Я.Л. Хуснутдинова, аспирант, Донбасская юридическая академия (г. Донецк) (e-mail: 21linasovna@gmail.com) ТЕОРЕТИКО-ПРАВОВЫЕ ОСНОВЫ ОБЕСПЕЧЕНИЯ НАСЛЕДСТВЕННЫХ ПРАВ В МЕЖДУНАРОДНОМ НАСЛЕДСТВЕННОМ ПРОЦЕССЕ И ИМПЛЕМЕНТАЦИЯ ДАННЫХ НОРМ НА УРОВЕНЬ НАЦИОНАЛЬНОГО ЗАКОНОДАТЕЛЬСТВА</p> <p>Khusnutdinova, Y.L. THEORETICAL AND LEGAL FOUNDATION FOR ENSURING INHERITANCE RIGHTS IN THE INTERNATIONAL INHERITANCE PROCESS AND THE IMPLEMENTATION OF THESE NORMS AT THE LEVEL OF NATIONAL LEGISLATION</p>	<p>В данной статье рассмотрены теоретико-правовые основы обеспечения наследственных прав в международном наследственном процессе и их организационно-правовое обеспечение с использованием положительного зарубежного опыта с целью совершенствования и повышения эффективности наследственных правоотношений и имплементация данных норм на уровне национального законодательства.</p>	<p>This article discusses the theoretical and legal foundations of ensuring inheritance rights in the international inheritance process and their organizational and legal support based on positive foreign experience in order to improve and increase the effectiveness of inheritance relations and the implementation of these norms at the level of national legislation</p>	<p>наследство, наследование, наследодатель, наследственные правоотношения.</p>	<p>inheritance, inheritance, testator, hereditary legal relationship.</p>
<p>О.А. Цопа, преподаватель, Донбасская юридическая академия (г. Донецк) (e-mail: veryhappyolga@gmail.com) Т.В. Базалийская, студент магистратуры, Донбасская юридическая академия (г. Донецк) (e-mail:</p>	<p>В статье рассматриваются этапы развития международного воздушного и космического права. В современных условиях ускорения темпов научно-технического</p>	<p>The article examines the stages of development of international air and space law. In modern conditions of accelerating the pace of scientific and</p>	<p>международное космическое право, международное воздушное право, этапы развития, космическое право</p>	<p>international space law, international air law, stages of development, space law.</p>

<p>tanyaabramova1998@gmail.com) Л.В. Белик, студент магистратуры, Донбасская юридическая академия (г. Донецк) (e-mail: lusi.belik@yandex.ua) ПОНЯТИЕ И ЭТАПЫ РАЗВИТИЯ МЕЖДУНАРОДНОГО ВОЗДУШНОГО И КОСМИЧЕСКОГО ПРАВА</p> <p>Сора, О.А., Vazaliyskaya, T.V., Bielik, L.V. CONCEPT AND STAGES OF DEVELOPMENT OF INTERNATIONAL AIR AND SPACE LAW</p>	<p>прогресса в сфере воздушной и космической деятельности возникают, развиваются и формируются новые виды воздушных и космических отношений, которые требуют надлежащего правового урегулирования. Одновременно существенные изменения претерпевает комплекс правовых отношений, связанных с исследованием и использованием воздушного и космического пространства и небесных тел. В связи с этим большое значение приобретает поиск новых возможных направлений и усовершенствование имеющихся способов решения актуальных правовых вопросов с целью обеспечения прогрессивного развития международного и национального воздушного и космического права.</p>	<p>technological progress in the field of air and space activities, new types of air and space relations are emerging, developing and forming, which require proper legal regulation. At the same time, a complex of legal relations related to the exploration and use of air and outer space and celestial bodies is undergoing significant changes. In this regard, it is of great importance to search for new possible directions and improve the existing methods for solving urgent legal issues in order to ensure the progressive development of international and national air and space law.</p>		
---	---	---	--	--

<p>А.А. Штокалова, преподаватель, Донбасская юридическая академия (г. Донецк) (e-mail: alex_shoker@mail.ru)</p> <p>Е.О. Гончаренко, студент, Донбасская юридическая академия (г. Донецк) (e-mail: katy_16_04@mail.ru)</p> <p>К ВОПРОСУ О ВЗАИМОДЕЙСТВИИ МЕЖДУНАРОДНОГО И НАЦИОНАЛЬНОГО ПРАВА</p> <p>Shtokalova, A.A., Goncharenko, E.O. PECULIARITIES OF INTERACTION BETWEEN NATIONAL AND INTERNATIONAL LAW</p>	<p>В статье анализируется проблема взаимодействия и взаимовлияния международного и национального права, особенности их взаимосвязи в условиях усиления взаимозависимости государства. Выясняются факторы, воздействующие на эти процессы.</p>	<p>The article analyzes the problem of interaction and mutual influence of international and national law, the peculiarities of their relationship in the context of the strengthening of the state's interdependence. The factors that influence these processes are determined.</p>	<p>международное право, система права, имплементация, ратификация, национальное право.</p>	<p>international law, system of law, implementation, ratification, national law.</p>
--	---	---	--	--